

# 本質を見定めよう

昨年3月3日逮捕され、起訴・公判請求された大久保隆規氏秘書は政治資金規正法の規定に則って「新政治問題研究会」と「未来産業研究会」と「新政治問題研究会」と「未来産業研究会」から献金を受けたとして収支報告書に記載し提出していた。

東京地検は二つの団体が「ダミー団体」＝「架空団体」だ

として、二つの団体名を記載したことが「虚偽記載」にあたるとの理由で大久保氏を逮捕し、起訴した。しかし、本年1月13日の第2回公判で、検察側証人が二つの団体が架空団体ではなく、実体のある団体だと大久保氏に説明していたことを証言した。正当な裁判が行われるなら大久保氏の無罪は確定的である。

## 検察とマスコミが正義?

を考えるようになるようになった覚醒した個人

論陣を張るが、真実とかけ離れていないでしょうか。しかし、残念ですが、これが日本の現状です。自分の目でものを見て、自分の頭でものを考えるようになるようになった覚醒した個人は、偏向マスメディアの偏向情報に対する抵抗力を備え始めていますが、それでもまだ多くの国民がマスコミの情

## 不況克服十ヶ条

「松下幸之助」

- 第一条 「不況またよし」と考える
- 第二条 原点に戻って、志を堅持する

- 第三条 再点検して、自らの力を正しくつかむ
- 第四条 不転の覚悟で取り組む
- 第五条 旧来の慣習、慣行、常識を打ち破る
- 第六条 時には一服して待つ
- 第七条 人材育成に力を注ぐ
- 第八条 「責任は我にあり」の自覚を
- 第九条 打てば響く組織づくりを進める
- 第十条 日頃からなすべきをししておく

すべて当然と言えば当然な事が、なかなか出来ないものです。「継続は力」とも言いますが、これが大変難しいことなのです。我々凡人は、愚直に生きるしかないでしょう。

(有)西川経営オフィスサービス  
**中村会計**  
**事務所便り**  
 2010年2月22日(月) No103  
 地域から明るい未来を作ろう

本年1月15日、小沢一郎幹事長の資金管理団体陸山会が平成16年に取得した土地の購入原資が政治資金収支報告書に記載されていない事件で、石川知裕議員の逮捕も同類の政治謀略にすぎないのではないのでしょうか。罰せられなくてはならないのは石川知裕議員ではなく、東京地検ではないのか。

検察OBがテレビ番組で検察の行動を懸命に擁護し、一蓮托生のマスコミが検察擁護の

## 心に良心

人が幸福に成るには、他人の幸福感を真似たり比較するのではなく自分の心の良心を大切にすることを大切にす

る気持ちがある人から聞きました。

良心とは、外にあるのではなく、人にしか内在していません。



じた行いの人、権利の主張、私心が社会を支配していません。

世の中の退廃は、それぞれの人が良心を忘れ、心を亡くした事にあります。それぞれが痛みを自分の痛みに感じ、人に手を差し出す事で、少しでも明るい社会にしたいものです。